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1REPORTAJE
La Feria N acional del 
V in o  ha fa vo re c id o , en  
su edición  de  2005, 
2 0 .0 00  co n tacto s  co 
m ercia les, de  los que  
1.648 se  han can a lizado  
a tra vé s  del C en tro  de  
N egocios. Son d atos  
o frec id o s por el p res i
d en te  de FE N A V IN , 
N em esio  de  Lara, qu ien  
se  re ferió  al even to  
com o "la Feria del V ino  
de Españ a, para  España  
y  para el m u n d o ". Un  
even to  q u e  se  ha ce le 
brado  en m ayo  y  en el 
cual se  han d esarro llad o  
otra  su e rte  de  a ctiv id a 
d e s  p a ra le las  de  gran  
ca lad o  en el secto r. Los  
n ú m ero s ava lan  la ne
cesidad  de co n ta r con  
un fo ro  d e  e ste  n ivel, 
re fe ren te  n acion a l e 
internacional.

Espectacular crecimiento de la 
Feria Nacional del Vino

Oreta rtia

Han operado desde Ciudad 
Real 725 compradores internacio
nales, por lo que 325 han respondi
do a la llamada de FENAVIN al mar
gen de las gestiones que se han 
canalizado a través de la organiza
ción contando con la colaboración 
de la Cámara de Comercio y del Ins
tituto de Promoción Exterior de 
Castilla-La Mancha. En concreto, se 
ha producido un incremento del 187 
por ciento en lo que a compradores 
internacionales se refiere en rela
ción a 2003.

En el ranking de contactos por 
países controlados por el Centro de 
Negocios figura la República Checa, 
seguida, por orden, de Alemania, 
Polonia, Bélgica, Reino Unido y Ja
pón. Para De Lara, el hecho de que 
Japón figure en el sexto lugar tiene 
un "significado simbólico muy im
portante", porque FENAVIN se des
p lazó al pa ís nipón a captar 
importadores japoneses. Sin em
bargo, los profesionales con los que 
se han negociado preacuerdos pro
ceden de Estados Unidos.

De Lara, acompañado por el 
coordinador institucional y por el 
director de la feria, Ángel Amador y 
Manuel Juliá, respectivamente, hizo 
balance de FENAVIN 2005 y mostró 
su satisfacción porque "los resulta
dos han superado con creces las 
previsiones". "Esto sucede cuando 
se planifica muy bien y se controla 
cada espacio y cada actividad de la 
feria", señaló.

Tras comentar que durante

cuatro días Ciudad Real se convirtió 
en la capital del vino del mundo, 
"porque ha habido profesionales ex
tranjeros por todos los rincones", 
indicó que estuvieron presentes 789 
bodegas, 173 más que en la segun
da edición. Hizo referencia, asimis
mo, a que se han acreditado 24.500 
profesionales, que se han abierto 
8.500 botellas en la Galería del Vino 
y que se han utilizado 250.000 co
pas.

Otros datos que facilitó son los 
relativos a las actividades paralelas 
a la feria. En concreto, se han cele
brado 39 y han participado en los 
actos 2.350 personas, mientras que 
por el Salón de la Innovación han 
pasado 820 personas.

Profesionalidad y oferta
Desveló De Lara, por otra par

te, datos de la encuesta que ha he
cho la organización entre los 
expositores. Se desprende de las 
entrevistas un alto grado de satis
facción. Destacan, sobre todo, la 
profesionalidad y la mayor y mejor 
oferta de productos. Aunque ha sido 
la Galería del Vino, donde durante 
los cuatro días que ha durado 
FENAVIN se han abierto 8.500 bo
tellas y se han utilizado 250.000 
copas, la que ha cosechado los 
mayores elogios. "La iniciativa ha 
sido calificada de formidable, exce
lente e incomparable con iniciativas 
similares en otros países".

De Lara, que quiso dejar cla
ro que con FENAVIN se apoya y se 
defiende a los vinos de España, dijo 
con orgullo que este evento ha sido

posible gracias al trabajo de las 
numerosas personas que han for
mado parte de la organización con 
el director Manuel Juliá a la cabeza, 
trabajadores de la Diputación y con
tratados a través de 12 empresas, 
hasta un total de 264 personas. In
sistió en la particularidad de que 
sólo una de esas empresas no era 
de Ciudad Real, la que se ha ocu
pado de las traducciones simultá
neas. "Este dato es la demostración 
palpable de que la gente de aquí ha 
hecho posible esto, esto corrobora 
que, si queremos, podemos hacer 
cosas como ésta", precisó para aña
dir, a continuación que "los milagros 
se consiguen y son posibles si se 
trabaja".

Considera De Lara a FENAVIN 
como un claro ejemplo de plantea
miento solidario para con el resto 
de territorios de España, puesto que 
se trata de defender un sector, el 
del vino, que en la actualidad atra
viesa una situación de crisis en el 
ámbito nacional. "Son los vinos de 
España los que hemos defendido", 
señaló.

Que se han acreditado 627 
periodistas, de los que 213 han pa
sado por la sala de prensa; y que 
se han recibido 36.250 visitas pro
fesionales en la feria son otros da
tos que facilitó el presidente de 
FENAVIN.

Capital permanente del vino
De Lara, que dijo que ya se 

ha comenzado a trabajar en la edi
ción de FENAVIN 2007, afirmó que

(pasa a la página siguiente)
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